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民主との合流目指す平沼新党？ 2009/11/16 08:49 

衆議院議員平沼赳夫殿 

  

「真の保守勢力結集」し民主党との合 

流目指す？この記事間違いですね？ 

  
  

 11月16日（月）の読売新聞朝刊一面に下記のような記事が掲載されました。「スクープ」に近いのかどうか判りませんが、文章

が短いわりには一面の目立つ場所に掲載されています。平沼氏が日頃から「真の保守勢力の結集を目指す」と明言してましたか

ら、ようやくか？との思いで読みましたが、「将来的な民主党との合流も視野にあるとみられる」って、オイオイ、単なる記者の思

いこみなんでしょうね？ 
  

 
  

   国民新・新党日本・平沼グループ、年内にも新党 

  
 国民新党（代表・亀井金融相）、新党日本（田中康夫代表）と、無所属の平沼赳夫・元経済産業相が率いる「平沼グループ」が

合流し、年内の新党結成を模索していることが１５日、わかった。 
  
 複数の関係者が明らかにした。実現すれば、衆参合わせて計１２人の新党となる見通しだ。国民新党は民主、社民両党と連立

政権を組むが、仮に新党となっても、連立政権にとどまる意向だ。すでに民主党幹部にもこうした意向を伝えた。 
  
 合流構想は亀井氏を中心に調整が進んでいる。来年の参院選に向け、保守勢力の結集をアピールする狙いがある。亀井氏ら

は自民党議員の一部にも呼びかけて勢力を拡大したい考えだ。将来的な民主党との合流も視野にあるとみられる。 
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 国会の議席数は、国民新党が８（衆院３、参院５）、新党日本が１（衆院）、平沼グループは３（すべて衆院）を確保している。（20
09年11月16日03時03分  読売新聞） 
  

    
         有楽町マリオン前での街頭宣伝、一杯の参加者で埋まっていました 
  
 平沼グループは先の総選挙で平沼赳夫（岡山3区）、城内実（静岡7区）、小泉龍司（埼玉11区）の三人の当選にとどまり、今現

在は五人以上という政党要件を満たしていません。当然、他の政党との合流を予想していましたが、最初に改革クラブが候補に

なるものと思っていました。 
  
 その上で、「保守の旗」をこれ以上は望めないほどしっかりと打ち立てて、自民党及び民主党の保守議員にも呼びかけ、新党の

理念の元で多数派工作を仕掛けるものと私自身は予想していたのです。 
  
 複数の関係者には国民新党と民主党の関係者が入っていることは予想できますが、平沼氏や城内氏への取材はあったのでし

ょうか？。この報道に対して平沼氏自身の口からコメントを聞いてみたいものです。皆さんはどう思われますか？。 
  

追記（14.30） 平沼事務所は明確に否定！ 

  
 いま、仕事から帰りまして早速平沼議員の東京と岡山の事務所に電話を入れて確認しましたが、どちらも「民主党への合流」に

ついては明確に否定していました。また今朝、新聞各社がその件で平沼議員に取材に来ていたそうで、同じように否定していると

の返事でした。恐らく、亀井議員の個人的発言が単に記事になっただけ、と言うことのようで、その件で三党の合意が出来ている

と言うことではなさそうです。 
 
  
◎11.14守るぞ日本！ 国民大行動 in 銀座  1/4  2/4  3/4  4/4  
◎11．14 日本解体阻止！！第2弾 守るぞ日本！国民大行動  １ ２ ３ 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
  ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
  ●真実はどこに・・・ 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 
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タグ： 平沼グループ  国民新党  新党日本  平沼赳夫（  城内実  小泉龍司   

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/16 09:14Commented by kumatarou さん 

花うさぎ様 

 
「将来的な民主党との合流も視野にあるとみられる。」 
この部分は記者が勝手に書いたのではないでしょうか？ 
あるいは国民新党サイドはそのように考えているのかも 
民主党と平沼さんが合流するなんて、 
以前の発言を見る限りないと信じたいです。 
それとも内部から民主党と闘うという意味でしょうか。 
いずれにせよ、平沼氏の考えを直接聞きたいですね。 

 

2009/11/16 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん おはようございます。 
 
>この部分は記者が勝手に書いたのではないでしょうか？ 
 
>以前の発言を見る限りないと信じたいです。 
 
もちろんです。 

 
>いずれにせよ、平沼氏の考えを直接聞きたいですね。 
 
はい、彼はメールを書くと必ず自分で返事をくれるので、時間が出来たら聞いてみます。 

 
 

 

2009/11/16 09:19Commented by おっさん さん 

以前に平沼議員では保守の進展には疑問がある旨申し上げましたが、正体が伺えるよう

な報道ですね。   

2009/11/16 09:20Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>以前に平沼議員では保守の進展には疑問がある旨申し上げましたが、正体が伺えるよ

うな報道ですね。 

 
現段階では何とも云えないです。 

 

2009/11/16 09:30Commented by simesaba0141 さん 

 別に不思議は無いでしょう。とりあえず「民主党に合流」は記者の妄想と切り捨てて現実

だけを見れば、平沼グループ、新党日本、国民新党いずれも郵政と言う一点では完全に

利害を同じくしている訳です。 

 
 郵政の国営化は財投の復活を意味し、亀井氏を軸に、その蜜に群がる政治家と言う解

釈をすれば、何ら疑問の余地はありません。むしろ、自民党側からも、彼らに賛同する議

員が複数出る可能性が高いかと。 

 
 政界の再編、浄化と言う点では私は歓迎していますよ。信念を貫くにも金が要る、って

事でしょう。 

 

2009/11/16 09:58Commented by コードネームは6-4-3 さん 

私見ですが、改革クラブには、好印象を持っております… 
衆院選でも麻生内閣の経済政策をキチンと評価しておりましたし 
昨今の国会での質問も非常に適切です。 
一方、新党日本は「国籍法改正」の際には田中代表と個人的に 
メールのやり取りも行いまして、キチンと反対をして頂いたのですが 
氏の政治信条は「リベラル」ですよね？ 
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2009/11/16 10:50Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
おはようございます。 
朝からちょっとびっくりしました。 

 
平沼グループ＋改革クラブはありでしょうが ○ 
平沼グループ＋国民新党 郵政では 同じ。外国人参政権反対では同じ △ 
平沼グループ+新党日本は どうも理念が全然違うようで？ X 
 
民主党との合流 ありえない。乗っ取る気なら応援しますが。  

 

2009/11/16 11:33Commented by iza01210-hira さん 

「国家国民を守る」がキャッチフレーズだったきうちさんが選挙区だった事と政権が変わっ

た事もあって恥ずかしながらこの歳になってやっと政治に目覚め関心を持った私です。

（普通の女性は、あまり関心がない） 

 
ネットでいろいろな情報を得て、まさに「世界は腹黒い」、政治は利権や利害にまみれ、国

民の事なんて誰も思っちゃいないんじゃないか？と将来に対する不安と絶望で暗澹たる

気持ちになりました。 

 
しかし、黙ってみている訳にはいきません。まだ、１歳の未来のある孫の為に頑張ろうと思

いました。 

 
素人の私に出来る事は限られています。 

 
民主党の悪法を阻止するためにデモに参加する事と、身近な人に周知させる事。（しか

し、これも限界があります） 

 
10/17の解体阻止デモには参加しましたが、11/14は動画で見ました。 
大阪でのデモの模様も動画で見ましたが、東京のデモに比べてインパクトがあり、参加以

外の通行人にもわかりやすく伝えていますね。 
私が参加した時も「右翼団体」と思っているのでは？と感じました。 

 
一言「この集りは、日本を守ろうという一般の人が参政権反対のために数多くの方が参加

してます。」位言っても良いと思いました。 

 
新党結成の真偽はいずれはっきりするでしょうが、マスコミ、経済界、政治家に在日出身

が多い事がわかった今、国を売る事だけはしない日本を守る真の政治家に頑張ってもら

いたいと思っています。引き続き私も孫の未来の為に出来る事をしていきたい。 

 
 
 
 
 
 

 

2009/11/16 11:50Commented by iza01210-hira さん 

書き忘れた事があります。 

 
11/15の日テレの「たかじんのそこまで言って委員会」のこんなものいらないと言うテーマ

で初めて外国人参政権について取り上げていました。 

 
 
関東では放送していないと思いますがyouTubeの動画で多分アップされていると思いま

す。 

 
 
 

 

2009/11/16 13:01Commented by tom-h さん 

びっくりしましたね。政権内部で抵抗するという事でしょうか。平沼さんの回答を待ちたい
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と思います。 

 
To simesaba0141さん 
＞郵政の国営化は財投の復活を意味し、亀井氏を軸に、その蜜に群がる政治

家と言う解釈をすれば、何ら疑問の余地はありません。 

 
郵便貯金が財投の資金源になっていたのを断ち切ったのは橋本政権です。小泉政権で

はありません。なぜか小泉までも郵政民営化の口実に財投を挙げていましたが。 

 
そもそも財投の資金配分の権限は旧大蔵省にありました(橋本改革以前は郵便貯金も大

蔵省に預託され大蔵省が配分していた)が、改革後は郵貯が資金源ではなくなった分新

たに大蔵省が「財投債」を発行することになって、結果的に大蔵省が配分するだけでなく

金を収集する権限までも持ちました。 

 
すなわち「財投を改革するためには郵政を改革しなければならない」としたおかげであた

かも郵政省に責任があるかのような誤解を招き、非効率な運用の真の責任者の罪を覆

い隠したどころか、更なる権限までも与えてしまったのです。 

 
財投が非効率で改革が必要だったのは言うまでもないですが、そもそも財投を改革する

には事業内容を見直すべきで、資金源を断てばいいというものでもないと思います(て
か、結果的には断ってませんが)。 
 
決して蜜に群がるというわけでもないと思いますが?  

 

2009/11/16 13:43

Commented by simesaba0141 さん 

 ＞tom-h さん。 
 
 仰る通りですが、さてそこで日本郵政のトップに、何故斉藤次郎氏なのか？

って話ですよね。 

 
 亀井氏は通常予算を１００兆円規模にしろと喚いています。じゃあ、その原資はどこから

来るの？と言う話になると、何となく一連の人事に繋がりが見えて来る気がします。 

 
 たとえ平沼氏、城内氏が真の憂国の士（ブログ主を憚り、ここではそう言う事にしておき

ましょう）であっても、亀井氏と結びついた時点で、世間はそう勘繰るだろうと思います。 

 
 もっとも新聞辞令と言う言葉もあります。むしろ、この時期のリークは連携を潰そうと言う

動きかも知れませんね。 

 

2009/11/16 14:37

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>衆院選でも麻生内閣の経済政策をキチンと評価しておりましたし 

>昨今の国会での質問も非常に適切です。 
 
はい、私もです。保守の中の保守ですよ、西村慎吾氏が所属するくらいですから。 

 
>氏の政治信条は「リベラル」ですよね？ 
 
基本的な方向はそうですね。  

 

2009/11/16 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>民主党との合流 ありえない。乗っ取る気なら応援しますが。 
 
いま電突して追記を入れました。ご指摘の通りスタッフも「あり得ない」とのことでした。 

 

2009/11/16 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんにちは。 
 
>歳になってやっと政治に目覚め関心を持った私です。（普通の女性は、あまり関心がな

い） 
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それは嬉しいお言葉。国民の生活は政治が決めるので一番関心を持って欲しいと思って

ます。 

 
>将来に対する不安と絶望で暗澹たる気持ちになりました。 
 
確かにそういう面はありますが、気がついた人が諦めずに反撃することが大事です。 

 
>まだ、１歳の未来のある孫の為に頑張ろうと思いました。 
 
そうこなくっちゃあ(^^)。 
 
>民主党の悪法を阻止するためにデモに参加する事と、身近な人に周知させる事。（しか

し、これも限界があります） 

 
一番効果的なのはチラシのポスティングですよ。民主党の危険性を告知するチラシの集

積所からダウンロードして各家庭のポストに投函する、これは聞きます。 

 
>一言「この集りは、日本を守ろうという一般の人が参政権反対のために数多くの方が参

加してます。」位言っても良いと思いました。 

 
それは大事ですね。だんだんデモや街宣の効果が目に見えて高くなっているように感じら

れます。出来ることから頑張りましょう。 

2009/11/16 14:47

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん  
 
>関東では放送していないと思いますがyouTubeの動画で多分アップされて

いると思います。 

 
これ私も部分的に拝見しました。このエントリーでも取り上げようと思います。しかし新社

会党の女性のあまりにも無知にビックリ、でした。  

 

2009/11/16 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>平沼さんの回答を待ちたいと思います。 
 
エントリーで追記しましたが、やはり記者の憶測（願望？）のようです。事務所は明確に否

定していました。  

 

2009/11/16 15:17Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>>民主党との合流 ありえない。乗っ取る気なら応援しますが。 
> 
>いま電突して追記を入れました。ご指摘の通りスタッフも「あり得ない」とのことでした。 
 
追記ありがとうございます。 
そうでしょうね。 
民主からまともな物を引っこ抜くぐらいのエネルギーほしいですね。 

 

2009/11/16 15:48Commented by しばりょう さん 

>To 花うさぎさんこんにちは。 
 
追伸 

 
3党の合流については、否定しなかったのでしょうか。 
 

 

2009/11/16 16:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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国民新が新党日本と平沼グループに新党結成を打診 

 
国民新党の亀井静香代表 国民新党代表の亀井静香郵政改革・金融担当相

が、新党日本（田中康夫代表）と、無所属の平沼赳夫元経済産業相が率いる「平沼グル

ープ」に対し、年内の新党や統一会派の結成を打診していることが１６日、分かった。複数

の関係者が明らかにした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091116/stt0911161012000-n
1.htm  

 

2009/11/16 16:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>3党の合流については、否定しなかったのでしょうか。 

 
私が聞かなかったという事情があります。というのは上の産経の記事にもあるように、ま

だ流動的でスタッフも応えられない状態だと思ったからです。 

 
産経はかなり慎重な記事になっていますね。  

 

2009/11/16 16:27

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 外国人参政権反対98.4％と圧倒的！ 
 
「３６５アンケート」は、１１月９日から１５日までの１週間、「永住外国人の地方

参政権は必要ですか？」のテーマで実施しました。 
アンケートの期間中、１万４２８０人の方に参加していただきました。設問と投票結果は以

下のとおりです。 

 
（１）あなたは永住外国人の地方参政権をどのように考えますか。 

 
・必要 169票 0.01％ 
・不要 1万4053票  98.4% 
・どちらでも構わない（判断できない）15票 0.001％ 
・無回答 43票   0.003％ 
 
http://www.hokkaido-365.com/news/2009/11/post-563.html 
 
・これで産経ネットの95％とあわせ完全に民意は反対という材料になりました(^^)。  

 

2009/11/16 16:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 外国人参政権反対98.4％と圧倒的！ 
 
>・これで産経ネットの95％とあわせ完全に民意は反対という材料になりました(^^)。 
 
グッドニュースありがとうございます。 
3党合流はもう少し様子見ですね。 
平沼グループはもっと違う生き方があるように思いますが。 

 

2009/11/16 16:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>グッドニュースありがとうございます。 
 
いえいえ。 

 
>平沼グループはもっと違う生き方があるように思いますが。 
 
はい。確か政党要件のタイムリミット（翌年の政党助成金支給）は年末までという記憶が

あるので「そろそろ」は間違いないと思います。 

 

2009/11/16 19:16Commented by tropicasso さん 
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To 花うさぎさん  
> 
>「３６５アンケート」 
>・これで産経ネットの95％とあわせ完全に民意は反対という材料になりまし

た(^^)。 
 
=> 私も一票当然「反対」に投じました。^^);  

 

2009/11/16 19:34

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
海外にいると日本の動静が結構客観的に見れる点は有意義です。 

 
花うさぎさんのエントリーでNHK 「Japanデビュー」第一回の台湾徹底侮辱以来、行進の

流れが間違いなく大きく、そして幅広くなっている気がします。今後も、ドンドン同士を募っ

て行きましょう。 

 
参政権、基本法等へのタイムリーなエントリーお願いします。 

 
さて、亀発言ですが、こいつは昔から結構、マッチ＆ポンプ的なところがあります。三党連

立で浮いてしまっているので、一寸駄々を捏ねて「小沢ちゃんたら、こっちを向いて～！」

という感じですね。平沼さんは迷惑だと思いたいですね。 

 
結集して欲しいのは、安倍＋麻生＋高石が軸の自民党保守＋若手（稲田、西田）、民主

党の松原仁中心の改革派保守、改革クラブ＋無所属や落選議員(西村先生、若手赤松

等）がコアの政党ですね。それなりに数を集められませんか？ 

 
会社でもそうですが、一度地に落ちた会社の復活はない様に、自民党再建は無理でしょ

うし、森＋青木＋古賀＋二階の棺桶にしたら丁度良いでしょう。 

 
谷垣、加藤、後藤田、石破、河野太郎は民主寄りですし、田中康夫はどう見てもリベラル

でしょう。 

 
踏み絵テストは村山談話と東京裁判史観ですね。  

 

2009/11/16 20:00

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>=> 私も一票当然「反対」に投じました。^^); 

 
ありがとうございます。 

 

2009/11/16 20:06Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>海外にいると日本の動静が結構客観的に見れる点は有意義です。 
 
なるほど。 

 
>今後も、ドンドン同士を募って行きましょう。 
 
はい、盛り上がって確かな手応えが実感できるようになりました。 

 
>踏み絵テストは村山談話と東京裁判史観ですね。 
 
現在、様々な保守があるようですが、その二つは大丈夫、ほぼ一致するのです。問題は

小泉元首相の構造改革と郵政民営化で、これが最大の対立点になっています。 

 
私は反日に乗っ取られる前に日本を結束して護れ！！！といっているのですが、クリアす

べき課題の順序が判らない人も多いようで(^^；。 

 

2009/11/16 20:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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小沢氏、外国人参政権で「韓国、在日の要求が非常に高まっている」 

 
 民主党の小沢一郎幹事長は１６日の記者会見で、永住外国人への地方参

政権（選挙権）付与法案について「韓国政府サイド、在日の方々からも要求が非常に高ま

ってきている」と述べ、法案推進の理由に韓国側の要請があることを認めた。 

 
 小沢氏はさらに「民主党が積極的な姿勢を示していた経過もある。政府の姿勢を鮮明に

する意味からも、政府提案が望ましい」とも述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091116/stt0911161933006-n
1.htm 
 
・だから「日本人の要求は無視するのか？」と聞いているのだ！。  

 

2009/11/16 20:19

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
「韓国政府サイド、在日の方々からも要求が非常に高まってきている」と述べ、

法案推進の理由に韓国側の要請があることを認めた。 

 
小沢氏はさらに「民主党が積極的な姿勢を示していた経過もある。政府の姿勢を鮮明に

する意味からも、政府提案が望ましい」とも述べた。 

 
だから「日本人の要求は無視するのか？」と聞いているのだ！。 

 
=> 激しく、御意！ 
 
韓国政府の要求は100歩譲って外交要求と取れば言い訳で、生かすも殺すも当方次第

（民主党ではヤバイですが）ということです。しかし、こともあろうに在日というれっきとした

外国人からの要求を飲むということは政治のあり方としては、絶対あってはならないことで

しょう。 

 
矢張り、こ奴は民団と総連から政治資金を受け取る売国奴と見るのが妥当！ 
地検特捜の頑張りを早く見たいですね^^); 
 
フレーフレー地検！ 

 

 

2009/11/16 21:43Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>外国人からの要求を飲むということは政治のあり方としては、絶対あってはならないこと

でしょう。 

 
というより、内政干渉の最たるものでしょう。外交断絶になってもおかしくないですね。 

 
>矢張り、こ奴は民団と総連から政治資金を受け取る売国奴と見るのが妥当！ 
 
はい、間違いないと私も思います。売国奴と普通は云いますね。 

 
>地検特捜の頑張りを早く見たいですね^^); 
 
東京地検特捜部に応援メールを入れましょう。  

 

2009/11/17 05:19Commented by yuuitirou さん 

中川氏の次は平沼氏ということですかね 
 メディアの間の手が平沼氏に伸びだしたと言うことでしょう。支那にとって都合の悪い議

員は 恐らく今後大勢やられるでしょうね。  
 

2009/11/17 07:31Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
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> メディアの間の手が平沼氏に伸びだしたと言うことでしょう。 
 
そんな印象を持ちますね。我々も報道に惑わされず、疑問に思ったら本人に直接確かめ

る事が必要でしょう。 

 
＞支那にとって都合の悪い議員は 恐らく今後大勢やられるでしょうね。 

 
その鍵を握っているのがマスコミです。日本の真の敵はテレビをはじめとする真実を伝え

ないマスコミです。 

2009/11/19 13:20Commented by iza01210-hira さん 

To 花うさぎさん  
 
民主党の悪法を知らない人に知らせる方法に花うさぎさんが提唱して下さったビラ配りは

1番効果がありそうですね。 
 
ネットはありがたいです。ビラの作り方まで丁寧に書いてあるサイト（chirasi.hokanko)
を見つけました。♪♪ 
 
早速、拡散行動しますね。  

 

2009/11/19 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんにちは。 
 
>民主党の悪法を知らない人に知らせる方法に花うさぎさんが提唱して下さったビラ配り

は1番効果がありそうですね。 
 
はい、街頭で配る方法、置きビラ、ポスト投函などあります。 

 
>ネットはありがたいです。ビラの作り方まで丁寧に書いてあるサイト（chirasi.hokank
o)を見つけました。♪♪ 
 
本当にネットはこういうときは便利ですね。 

 
>早速、拡散行動しますね。 
 
是非、よろしくお願いします(--)。 
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